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2月12日、名古屋市の2016年度予算案が公表されまし

た。職員給与や企業の寄付によるいじめ対策や貧困対

策は進められますがその一方で、社会保障改悪や大企

業減税などの安倍暴走政治に追随、大型事業を推進す

る一方で、市民負担増、市民サービス削減の市政になっ

ています。

後期高齢者医療保険料６億円の負担増
民営化を推し進め、福祉を切り捨て
後期高齢者医療制度では保険料が1891円（2.3％増）

の値上げが行われ、6億円の負担増です。

「リニア開業を見据えたまちづくりの推進(2億3900

万円)「名古屋駅周辺地下公共空間整備(2500万円)、名

古屋高速道路（3億円）などがすすめられ、名古屋城天

守閣の木造復元をもくろんでの市民アンケート、金シャ

チ横丁の事業者選定なども行われます。

その一方で、志段味図書館に続き新たに４館を民営

化、小学校の給食調理も３校で民間委託します。市バ

スや地下鉄の民間委託も拡大。待機児対策は、民間保

育所新設５園、賃貸方式の保育所を124カ所まで拡大す

る一方で公立保育所の社会福祉法人への移管準備（7億

6247万円）で民営化がますます拡大されていきます。

要求運動で前進
特別養護老人ホームはユニット型の新設４か所や多

床室の新規整備などで2015年度末8,101床の定員が429

床を新規整備し8,530床になる見込みです。そのほか敬

老パスはＩＣカード化を実施、保育料を据え置きます。

図書館や学校給食調理などを民間に
一方で天守閣木造復元やリニア関連の名駅開発

財政局案で保留、市長査定後に予算化された主なもの
・中村区役所の改築に向けた基本構想策定調査 800万円

・名古屋城魅力向上推進事業 1600万円

・MICE誘致の強化 1600万円

・スプレー缶類排出方法の変更 2000万円

・西区休日急病診療所の改築補助 7300万円

・難病対策の推進 7400万円

・胃がん健診の拡充（胃カメラ） 1億2800万円

・保育士確保支援事業 6600万円

・地下街耐震改修等助成 7500万円

・世界の「AIOIYAMA」プロジェクトに関する調査2400万円

・鉄道を利用した都市魅力向上策推進 2000万円

・救急隊増帯のための中消防署の改修 300万円

・なごや子ども応援委員会の体制強化 4000万円

・学校生活アンケートの実施 8700万円

・スクールカウンセラーの拡充 1800万円

・発達障害の可能性のある幼児生徒への支援 2億7200万円

・コーディネーター支援講師の配置 1億1300万円

追加 杉原千畝顕彰事業 600万円

国際展示場第1展示場移転改築準備 2600万円

ひとり親家庭等生活支援事業 1800万円など

栄地区グランドビジョンの推進 4200万円

科学館Ｂ6型蒸気機関車の動態展示の調査 7800万円

見送り：奨学金返還支援を含む大学生の中小企業定着支援
（500万円）

２０１６年度
名古屋市予算案

市民意見は108件…大半が学童保育関係
＊昨年11月18日から12月18日まで予算編成の要求内容について

意見募集が行われました。総数は108件（昨年は241件）、男

性39件、女性63件、不明6件。FAX96件、電子メール12件。

＊臨時・政策経費に10件、その他98件。

＊観光文化交流局１件、健康福祉局２件、子ども青少年局105件

（留守家庭児童健全育成事業関連98件、天守閣１件など）

2016年度一般会計予算案（単位：億円）

区分 2016年度 2015年度 差引増減

歳
入

市税 5,065 5,001 64

うち市民税減税額 △ 116 △ 116 -

地方交付税 50 50 -

使用料及び手数料 470 460 8

国・県支出金 2,364 2,266 98

市債 681 706 △ 25

うち臨時財政対策債 200 240 △ 40

その他 2,226 2,237 △ 11

計 10,856 10,723 133

歳
出

人件費 1,662 1,675 △ 13

扶助費 2,991 2,886 105

公債費 1,318 1,339 △ 21

投資的経費 960 862 98

その他 3,925 3,961 △ 36

計 10,856 10,723 133

市政懇談会を行いました
2月12日に日本共産党名古屋市議団が定例の市政懇談

会を開催しました。

藤井ひろき議員とさいとう愛子議員の司会で、田口一

登団長の開会あいさつに続き、山口清明議員が新年度予

算案について、江上博之議員

が議員定数削減と報酬引き上

げの問題について報告しまし

た。報告後、会場からの質疑

などが行われ、14人の方から

様々なご意見ご要望が出され

ました。

請願締切は3月7日(月)です


